

VOHBURGER MITTEILUNGSBLATT

Vohburg, im März 1990

Der Wähler hat das allerletzte Wort!

Entgegen den Vorwürfen des Bürgermeisters wollen die "Aktiven Vohburger" zwar nicht die Aufwärtsentwicklung in Vohburg und den Frieden in der Gemeinde, jedoch sehr wohl den "harmonischen Tiefschlaf" etlicher Stadträte stören.

Unter dem Anschein eines offiziellen Schreibens versucht der Bürgermeister in letzter Minute noch zu retten was zu retten ist!

Er beabsichtigt die mitgliederstärkste politische Gruppierung (Aktive Vohburger e.V.) abzuwerten. Der überwältigende Zuspruch bei unseren Wahlversammlungen widerlegt die Aussagen des Bürgermeisters eindeutig und bestätigt unsere sachliche Politik.

STIMMUNGSMACHE ERSETZT EBEN KEINE POLITIK!

Aktive Vohburger e.V.
8075 Vohburg